



Petition 98783

Protokollfragen im Auswärtigen Dienst - Keine Empfänge von Staatsgästen mit militärischen Ehren

Text der Petition

Der Deutsche Bundestag möge beschließen, dass bei Empfängen von Staatsgästen dies nicht mit militärischen Ehren erfolgt, sondern durch Vertreter der Zivilgesellschaft.

Begründung

Es scheint ein Relikt aus militaristischen Zeiten, dass mit Staatsgästen eine Ehrenformation aus Militär abgeschriften wird. Die moderne Bundesrepublik sollte durch repräsentative Vertreter der Zivilgesellschaft vertreten werden, wenn Staatsgäste begrüßt werden. In allen Ehren.